

## **L'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu en audience les responsables de l'Ordre, les ambassadeurs des pays musulmans à Téhéran - 10 /Jul/ 2010**

Samedi 27 de la lune de rajab (10 juillet), jour marquant l'anniversaire de *Mabaath*, l'avènement à la mission prophétique du grand prophète de l'Islam, le très vénéré Mohammad – paix et bénédictions divines à lui et à ses descendants – , le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu en audience les responsables de l'Ordre, les ambassadeurs des pays musulmans à Téhéran, et un nombre de personnes de différentes couches de la société. Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré l'avènement à la mission prophétique et la religion de l'Islam le porteur du message de l'équité, de la paix, de la sécurité, de la paix et de la santé aux hommes. Cette voie du monothéisme aboutit, selon les promesses véridiques divines est le bonheur dans le monde d'ici-bas et le salut dans l'Au-delà pour ceux qui s'y sont engagés. L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à présenter ses félicitations à l'occasion de la bienheureuse fête de *Mabaath* du grand messenger de l'Islam, qualifiant le *Mabaath*, l'avènement de la clémence divine pour avoir ouvert les voies menant à la sérénité du cœur jusqu'à la paix et la sécurité au sein de la société et sur la scène internationale. « Ceux qui sont présentés par l'Islam, en tant que les dissidents de ces voies du salut, sont ces gens et ces mouvements mêmes qui sont contre le véritable salut de l'Humanité. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en se référant aux versets coraniques et à la tradition prophétique, appelant les musulmans à résister face aux ennemis du salut de l'Humanité, a réitéré : l'Islam a toujours appelé, à travers d'arguments clairs et solides, les hommes à une existence heureuse, à la lumière de la paix, de l'équité et de la sécurité. Or, la sainte religion appellent à résister fermement à ceux qui sont contre cette voie.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite tenu à préciser que tout au long de l'Histoire, les ennemis de la voie lumineuse du salut de l'Humanité ont déclenché des guerres non pas pour assurer l'équité et la paix, mais au contraire pour conforter leurs assises et propager l'iniquité et l'insécurité. Aujourd'hui aussi, les puissances hégémoniques et arrogantes emploient la technologie de haute gamme et des armements de pointe dont l'arme atomique pour poursuivre la même voie de la gentilité, enrobée dans des apparences modernes. Dans l'optique de l'Honorable Ayatollah Khamenei, les armements militaires des puissances arrogantes et leurs coûts astronomiques représentent un des aspects déplorables et tristes du monde contemporain. « Guerre, insécurité et l'iniquité régneront sur le monde tant que les superpuissances sont les protagonistes des questions mondiales », a-t-il ajouté. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite constaté que durant 45 ans après la Seconde Guerre mondiale, c'est-à-dire jusqu'en 1990, le monde n'a vécu que trois semaines sans guerre et conflit, avant de rappeler : Ces guerres sont enclenchées par ceux-là mêmes qui occupent le premier rang dans la prolifération d'armes et qui ne cherchent qu'à empêcher des bénéfices de la vente des armements militaires ; d'autant plus que la prétention des Etats-Unis de faire

la guerre pour instaurer sécurité et équité, n'est qu'un énorme mensonge.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait référence aux chiffres officiels concernant les coûts militaires des Etats-Unis qui représentent la bagatelle de 600 milliards de dollars pour la seule année passée. « Ces équipements militaires servent à réprimer la nation musulmane afghane, à mettre en tenaille le peuple iranien et à aider le régime maléfique sioniste pour garder la poudrière du Moyen-Orient toujours en tension. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner : Aujourd'hui, de tel ordre rebelle et obscurantiste règnent malheureusement sur le monde et les hommes. Or, étant donné que de telles méthodes contrarient la *sunnat* divine dans la Création et sont aux antipodes du juste, sont éphémères et les signes du déclin y sont déjà perceptibles.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les changements dans la donne internationale et l'éveil islamique en pleine croissance dans le monde de l'Islam. « Un des raisons du déclin des puissances arrogantes est l'éveil islamique chez les musulmans, ce qui a fait que les puissances n'ont plus la même force d'antan ; un simple parallèle des conditions actuelles des Etats-Unis avec celles du passé en témoigne clairement. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à souligner l'impératif de l'unité chez les musulmans. « Les ennemis de la voie du monothéisme et la voie du salut de l'Humanité se sentent plus en danger dans chaque point où l'éveil islamique est plus fort. C'est pour cette même raison qu'aujourd'hui, l'inimitié contre la République islamique d'Iran s'amplifie. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitéré : La République islamique d'Iran est le porte-étendard de l'éveil, de l'unité et de la grandeur des nations musulmanes.

« Il y a 31 ans que les puissances arrogantes travaillent contre l'Ordre islamique, et il y a 31 ans qu'en dépit de toutes les hostilités, la RII confortent, grâce à la miséricorde divine, ses assises et se renforce davantage. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'assurer la pérennité de ce processus ; c'est la promesse véridique de Dieu que le faux ne perdurera pas. « Plus les animosités s'amplifient, plus les peuples dans le monde de l'Islam prendront conscience. Il incombe aussi aux nations et aux gouvernements islamiques d'avoir de plus en plus confiance en soi et de ne pas craindre les puissances arrogantes, puisqu'elles ne sont que des puissances factices, glissant sur la pente du déclin. », a estimé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette audience, le président iranien Mahmoud Ahmadinejad a présenté ses félicitations à l'occasion de la fête de *Mabaath*, estimant l'objectif véridique de l'avènement à la mission prophétique du très vénéré Mohammad (SA) l'appelle à la religion sainte conformément à la nature innée de l'homme et son salut. « Le message de l'avènement à la mission prophétique du messenger de Dieu était le verbe du monothéisme, l'instauration de l'équité, la résistance face aux arrogants, ce qui aura pour résultat le salut et le bonheur des hommes. », a déclaré le président



Ahmadinejad avant de rappeler comment les puissances sataniques craignent l'éveil de la nature innée des hommes. « Comme Dieu l'a promis, les justes sont les héritiers de la terre, et le fruit de l'avènement à la mission prophétique se concrétisera sous le leadership de son auguste descendant, le vénéré Imam du temps – que Dieu hâte sa parousie. », a souligné le président Ahmadinejad.